
一般社団法人神奈川県トライアスロン連合 2022 年度社員総会議事録 

 

開催日時 ２０２２年６月１１日（土）１０：００～１１：００ 

開催場所 神奈川県横浜市中区尾上町６丁目８１ 横浜市スポーツ協会地下会議室 

 

出 席 者 【社員（2 名）】 

嶋﨑 嘉夫（川崎東）・髙崎 聡（横浜北） 

【書面表決者（9 名）】 

小林 裕明（川崎西）・奈良島 信泰（横浜東）・花上 喜代志（横浜西）・西村 禎子（横浜南）・ 

小嶋 功義（湘南東）・靑沼 修司（湘南西）・込山 雅視（西湘）・山崎 秀樹（相模原）・中込 英夫（県

央） 

【理事・監事（１６名）】 

杉浦 真由美（副会⾧）・渡邉 英夫（副会⾧）・髙崎 聡（専務理事）・杉浦 博（事務局⾧）・伊藤 功

顕（理事）・猪脵 位（理事）・岩田 聖市（理事）・海野 浩（理事）・小池 康修（理事）・小金澤 光司

（理事）・中島 靖弘（理事）・中丸 明寛（理事）・花井 哲（理事）・松村 一彦（理事）・柳井 賢太（理

事）・和田 桂子（理事）・和泉 誠一（監事） 

【公認会計士（2 名）】 

梶原 岳男氏、延山 健一氏 

 

議事事項  ・第１号議案 2021 年度活動報告 

・第２号議案 2021 年度決算報告 

・第３号議案 2022 年度活動計画案 

・第４号議案 2022 年度予算案 

・第５号議案 2022 年度会費値上げについて 

 

１．開会の辞 （杉浦博理事） 

一般社団法人神奈川県トライアスロン連合定款第 11 条に「社員総会は、すべての正社員をもって構成する」

とある。また、第 17 条に「社員総会の決議は、総正社員の議決権の過半数を有する正社員が出席し、出席し

た当該正社員の議決権の過半数をもって行う。但し、当該議事につき書面をもってあらかじめ意思を表示した

者、他の者を代理人として表決を委任した者は出席したものとみなす」とある。本日の出席者２名、書面によ

る表決者９名であり、本総会が成立することを報告する。 

 

２．挨拶（渡邉英夫副会⾧） 

当会社員総会はコロナの影響により 3 年ぶりの対面開催となる。この 2 年、大会の中止や会員数減少等厳し

い状況であったが、コロナ対策に努めながら事業を継続し、ようやく回復の兆しが見えてきた。 

一般社団法人としてはこれからである。皆様のご指導、ご鞭撻をいただき成⾧していきたい。 

なお、中山俊行会⾧はＪＴＵ公務のため欠席であるが、既に 2024 年オリンピックに向け活動されており、 

トライアスロン競技の普及発展に尽力されている。 

本日は審議をよろしくお願いしたい。 



３．議⾧および議⾧団の選出 

定款第 15 条、「社員総会の議⾧は、会⾧がこれにあたる。ただし、会⾧が議⾧にあたることができない時は、

当該社員総会において正会員の中から選出する。」とある。中山会⾧（公務のため欠席）からの委任により、

髙崎社員が議⾧となった。髙崎議⾧により、議事録作成者に和田桂子理事、議事録署名人に議⾧である髙崎氏、

社員の嶋﨑氏、山崎氏が指名された。 

 

４．第１号議案「2021 年度活動報告」の審議 

▶高崎聡専務理事より、内容について説明。 

・専門委員会活動計画については、各委員⾧より内容説明。 

[質疑応答] 

・ナシ 

▶異議なく、全会一致（出席者 2 名・書面による賛成表決 9 名）で承認された。 

 

５．第２号議案「2021 年度決算報告」の審議 

▶杉浦真由美副会⾧より、内容について説明。 

[質疑応答] 

・正味財産増減計算書の管理費給料手当が前年度比で増額になっている理由は。海野理事） 

→ 神奈川県の最低賃金改定に伴う時給見直しと事務局業務を半日からフルタイムに変更したため。 

  いずれも理事会承認を得ており期初の予算通りである。（杉浦真由美副会⾧） 

・正味財産増減計算書の管理費支払手数料にはどのようなものが含まれるのか。（海野理事） 

→ 銀行の支払手数料等のほか、コンサル手数料等も含まれる（梶原氏） 

▶和泉誠一監事より、監査報告。 

▶異議なく、全会一致（出席者 2 名・書面による賛成表決 9 名）で承認された。 

 

６．第３号議案「2022 年度活動計画案」の審議 

▶高崎専務理事より、内容について説明。 

・専門委員会活動計画については、各委員⾧より内容説明。 

[質疑応答] 

・なし 

▶異議なく、全会一致（出席者 2 名・書面による賛成表決 9 名）で承認された。 

 

７．第４号議案「2022 年度予算案」の審議 

▶杉浦真由美副会⾧より、内容について説明。 

 [質疑応答] 

  ・なし 

▶異議なく、全会一致（出席者 2 名・書面による賛成表決 9 名）で承認された。 

 

８．第５号議案「2022 年度会費値上げについて」の審議 

▶高崎専務理事より、内容について説明。 

○会費の値上げについて 



ここ数年の物価上昇および消費税の改定、さらに、2020 年から続く Covid-19 対策ほか、社会状況の変化

に対応するため、また KnTU 事務局運営および大会運営に寄与するため、2023 年度より下記の通り会費の

値上げを行う。 

①一般会員：4,000 円 

②家族会員：2,200 円 

③高校生会員：2,000 円 

④ジュニア会員：700 円 

（手数料は＋300 円） 

これに伴い、一般社団法人神奈川県トライアスロン連合登録会員会費規程を添付のとおり改定する。 

改訂施行は 2023 年 4 月 1 日（一般社団法人神奈川県トライアスロン連合登録会員会費規程） 

[質疑応答] 

・ＪＴＵより提案されている「ワンデイ会員」の導入について見解は。（海野理事） 

 →JTU より詳細が出ていないため今後の検討事項である。（高崎専務理事） 

▶異議なく、全会一致（出席者 2 名・書面による賛成表決 9 名）で承認された。 

 

 

▶議⾧ 

以上で本日の予定した議案はすべて承認をいただいた。 

これらの決議により、一般社団法人神奈川県トライアスロン連合（KnTU）の 2021 年度から 2022 年度への 

移行が完了した。 

 

９．閉会の辞(杉浦博事務局⾧) 

以上 

 

議事録作成 和田 桂子 

 

議事録署名人  中山 俊行 

 

 議事録署名人  杉浦 真由美 

 

 議事録署名人  渡邉 英夫 

 


